



Versailles, 12 avril 2020
Résurrection du Seigneur

Chers frères et sœurs de l'Hospitalité,

Nous nous étions tous préparés à vivre la semaine de Pâques à Lourdes. Comme vous, je me faisais une vraie joie de vivre ce pèlerinage avec vous et l'ensemble du diocèse. Je sais à quel point certains d'entre vous attendent avec impatience cette semaine qui représente un moment de bonheur dans une vie souvent difficile, douloureuse. Les contraintes de confinement que nous impose la pandémie actuelle nous empêchent de nous rendre à Lourdes.

J'ai été très heureux d'apprendre que vos responsables avaient décidé, malgré tout, de maintenir ce pèlerinage, non pas physiquement, mais en vous proposant d'être présents par la prière et la communion entre vous auprès de la grotte de Massabielle sous le regard de Marie.

Je les remercie pour leur initiative et je m'associerai volontiers à votre pèlerinage spirituel.

Je prierai et célébrerai pour vous cette semaine, en vous confiant, chacun, à la miséricorde de notre Seigneur, en particulier les personnes malades, handicapées, fragiles dont je sais la difficulté de vivre l'isolement en cette période. Votre président Patrick m'avait demandé de venir partager vos déjeuners de mercredi et de jeudi à l'Accueil Notre-Dame. J'aurai une pensée particulière pour vous ces jours-là

Je souhaite à chacun un très bon pèlerinage « connecté » et vous assure de ma prière,

Mgr Eric Aumonier
Evêque de Versailles pour les Yvelines